



An die
Bürgermeisterin o.V.i.A.
der Stadt **Schwelm**

Per E-Mail: fraktionspost@schwelm.de

Schwelm, den 21.08.2020

Näher am Wasser gebaut!

Gute Ideen für die Innenstadt: Wasserspiele in der Fußgängerzone

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Beigeordneter,

für die SPD-Fraktion stelle ich folgenden **Antrag**:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Möglichkeit einer Aufwertung der Fußgängerzone einschließlich Nostalgiezone durch Wasserspiele – insbesondere Wasserläufe, Brunnen und Wasserflächen – unter Nutzung natürlicher und vorhandener Wasserquellen zu prüfen.

Begründung:

Wasserspiele in Innenstädten steigern die Aufenthaltsqualität und sorgen an heißen Tagen für natürliche Abkühlung und ein gesundes Stadtklima. Bereits heute sind die vorhandenen Brunnen beliebte Anlaufpunkte. Dieses Potenzial sollten wir für die Fußgängerzone einschließlich der Nostalgiezone noch besser nutzen. Eine gute Idee für die Innenstadt, wenn es künftig heißt: **Näher am Wasser gebaut!**

Aus ökologischen Gründen sollen nur natürliche und vorhandene Wasserquellen zur Speisung in Betracht gezogen werden. Denn ein verantwortungsvoller Umgang mit wertvollen Ressourcen gehört zu unserem Credo: **WIR GESTALTEN ZUKUNFT!**

Aus Sicht der SPD-Fraktion kann es sinnvoll sein, diesen Antrag als Anregung im Rahmen des ISEK zu beraten und zur späteren Beschlussfassung vorzulegen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Thorsten Kirschner
1. Vorsitzender SPD-Fraktion